



www.iusevillaciudad.org Febrero 2014. Número 2.382 comunicacion@iusevillaciudad.org

TRISTE RECORD DE ZOIDO: 90.826 PERSONAS EN PARO

En Sevilla capital, la cifra de paro ha aumentado en 2.449 personas respecto a diciembre. De las 90.826 personas desempleadas en la capital andaluza, 42.226 son hombres (46,49 por ciento) y 48.600 mujeres (53,51 por ciento). Por sectores, las cifras se distribuyen en 1.356 personas desempleadas en la agricultura; 6.256 en la industria; 9.187 en la construcción; 61.814 en los servicios y 12.213 en personas sin empleo anterior. Respecto a enero de 2013, el incremento de paro en la capital es del 1,56 por ciento (1.396 personas más).



Por eso, el portavoz municipal de Izquierda Unida en Sevilla, **José Manuel García**, lamentó la **injustificable renuncia** del Gobierno local del PP a luchar contra el paro y ha recriminado al alcalde, Juan Ignacio Zoido, que siga de brazos cruzados ante el sangrante aumento de esta lacra, que en el mes de enero volvió a registrar una subida histórica en la capital hispalense.

Los últimos datos del paro demuestran, por un lado, la falsedad del discurso de la recuperación que el PP viene pregonando de forma irresponsable y, por otro, la imperiosa necesidad de activar cuanto antes un plan de choque en la ciudad, que esté orientado a la contratación de desempleados de larga duración. Y es que el escenario de emergencia social actual que padece Sevilla requiere de una intervención municipal urgente, concreta y decidida.

“No sé a qué espera Zoido para atender esta exigencia de las organizaciones sociales y ciudadanas” reprochó García, tras aludir al reciente dictamen del Consejo Económico Social de Sevilla (CESS), en el que se urgía al Gobierno local a llevar a cabo un plan de urgencia social para combatir las altas tasas de paro en la capital; una petición que también han realizado los plenos de varias juntas municipales de distrito, a propuesta de Izquierda Unida. García ya ha pedido al alcalde que convoque a los portavoces de la oposición para, de manera inmediata, acordar conjuntamente una posible modificación presupuestaria destinada a paliar la gravísima situación de aquellas familias sevillanas que han agotado todos sus recursos y prestaciones por desempleo y que, en consecuencia, se hallan al borde o sumidas ya en la exclusión social.

Por mucho que Zoido nos ignore, no cejaremos en esta reclamación, pues es inaceptable el modo en que Zoido da la espalda a los sevillanos que peor lo están pasando en estos momentos por culpa de una crisis que no han provocado. “¿Qué más tiene que suceder para que el alcalde se digne a reaccionar?”.

Por ello, el portavoz de IU exige a Zoido que deje de buscarse excusas para enmascarar su inacción “porque el panorama de la ciudad cada día es más crítico”. “No es de recibo que quien se presentó a las elecciones autoproclamándose el alcalde del empleo, ahora se niegue a abordar un drama que en Sevilla afecta ya a 90.826 personas”.

Hace falta un replanteamiento integral de estas políticas, y que el alcalde tome la iniciativa en este tema y reúna a los agentes sociales, económicos y ciudadanos para, entre todos, acordar las bases de un nuevo modelo productivo local, que permita la reactivación económica y la generación de empleo.